

Manifiesto de Foro El Salvador ante las diversas agresiones totalitarias perpetradas contra Navarra.

Foro El Salvador, asociación nacida en defensa de las víctimas del terrorismo y del pluralismo social y cultural anegado por el nacionalismo excluyente, desea manifestar su preocupación ante la situación a la que se está arrastrando a Navarra en el marco del mal denominado "proceso de paz".

1. El terrorismo de ETA sigue actuando impunemente en nuestra Comunidad Foral emitiendo mensajes, de hondo calado simbólico, dirigidos a allanar la resistencia social y política de los navarros ante los siempre operativos planes anexionistas del conjunto del nacionalismo vasco. Nos referimos, entre otros, al atentado contra el comercio de un concejal regionalista en Barañain, acaso el primero de la recrudescida fase de "kale borroka"; las extorsiones a empresarios; el atentado perpetrado contra el monumento erigido en memoria de las dos últimas víctimas mortales causadas por ETA, en Sangüesa; y los realizados contra *Onda Cero* de Pamplona y *Diario de Navarra* en la persona de un repartidor del norte de la Comunidad.
2. Las continuas manifestaciones y demás demostraciones de poder que vienen desarrollándose en diversas localidades navarras, de la mano de organizaciones del complejo ETA/Batasuna, persiguen un doble objetivo: atemorizar a la ciudadanía movilizada en la defensa de la identidad foral navarra en el marco de la Constitución española; y trasladar a la agenda política y gestión de tiempos impuestas por ETA/Batasuna en el llamado "proceso de paz" a la propia Navarra, concebida como "precio político" de una supuesta "pacificación".
3. ETA/Batasuna persiste en su tradicional esquema leninista de la conquista del poder, sirviéndose de todos los medios a su alcance que le puedan acercar a sus objetivos secesionistas y revolucionarios de siempre: participación institucional, insurrección popular, "lucha armada", alianzas con sectores domesticables de la "burguesía progresista", etc.
4. El hilo conductor de las acciones terroristas mencionadas se dirige expresamente contra la libertad de expresión y, por lo tanto, contra la libertad de conciencia; táctica empleada en toda ocasión por los totalitarios y sus colaboradores, conscientes o inconscientes, en todo el mundo.
5. Otros movimientos en el tablero político, como la reunión celebrada en Elizondo entre representantes del PSE-EE, PNV y la ilegal Batasuna, al objeto de "desbloquear", supuestamente, el denominado "proceso de paz", manifiestan igualmente una unívoca carga simbólica: Navarra es espacio decisivo en la "construcción nacional vasca"; de modo que siempre estará presente como objetivo en cualquier mesa o debate en el que se pretenda – supuestamente- afrontar el fin de la violencia terrorista.
6. El debate político navarro se está trasladando perversamente al binomio "progresismo *versus* reacción" cuando el realmente existente, y así percibido por el conjunto de la ciudadanía, es el de "terrorismo totalitario *versus* libertad"; eterno debate entre los liberticidas, de cualquier modalidad, y los defensores de las libertades individuales y colectivas.
7. Para eludir este juego perverso, que aleja a los navarros de sus intereses reales empujándolos a imprevisibles escenarios, únicamente es posible responderle desde la revitalización del Pacto Antiterrorista, la unidad de las fuerzas democráticas ante las embestidas totalitarias y excluyentes, y la rectificación en esa dirección de la desconcertante, por no aplicarle calificativos mucho más duros, táctica seguida por el Gobierno de la nación, su partido, y sus mujeres y hombres en Navarra.
8. Hacemos un llamamiento a la responsabilidad personal y a la conciencia ética de los políticos y dirigentes de la sociedad navarra, para que alejen definitivamente, de sus intereses partidistas a corto plazo, las tácticas y estrategias impuestas por los totalitarios; no en vano aceptar su metodología siempre implica avances en los objetivos marcados por los terroristas y sus cómplices, así como los consiguientes retrocesos en las libertades, lo que hiere gravemente a la dignidad de las personas alienadas por estas perversas maniobras políticas.
9. Por último, invocamos al sentido de responsabilidad histórica de los navarros para que, por encima de intereses partidistas bastardos y la supuesta amabilidad de un estilo de vida "europeo", conformista y consumista, nos mantengamos vigilantes y en disposición de defender los principios de la foralidad en libertad en las urnas; pero también en la interacción social pacífica.

Pamplona, 4 de octubre de 2006

Para más información:
Jaime Larrinaga (Presidente)
913080254

José Luis Orella (Portavoz)
630231132
foroelsalvador@wanadoo.es

José Basaburua (Delegado en Navarra)
651101668
<http://www.foroelsalvador.blogia.com>